

Der Förderverein Hebelkraft blickt auf ein Jahr mit erfolgreichen Aktionen zurück

Mit neuen Projekten unterstützt der Förderverein die Hebelschule in Laufenburg-Rhina. Ein Jahresplaner ist derzeit in Arbeit, eine Sparkassenspende wird für die Anschaffung eines Klettergerüsts verwendet.



Rhina (her) Von den 17 Mitgliedern, die der Förderverein Hebelkraft hat, waren zehn bei der dritten Mitgliederversammlung anwesend. Vorsitzender Konstantin Wald blickte auf ein erfolgreiches Wirken seit der vorigen Mitgliederversammlung zurück, die im Oktober 2015 stattfand. So war der Kuchenverkauf ein voller Erfolg, den der Förderverein in der Vorweihnachtszeit vor dem E-Center in Laufenburg veranstaltete und den die Eltern mit mehr als 70 selbstgebackenen Kuchen unterstützten.

Das gleiche traf auf den Muffin-Verkauf im Februar zu. Besonders erfreut war der Vorstand über die Spende von 7500 Euro der Sparkasse Hochrhein. Sie wird für die Anschaffung eines Klettergerüsts verwendet, das mit Unterstützung der Technischen Betriebe möglichst noch im Herbst auf dem Schulhof der Hebelschule aufgestellt werden soll. Entsprechende Angebote liegen bereits vor. Außerdem ist der Jahresplaner für das neue Schuljahr in Arbeit, mit dem die schulischen Aktivitäten bekannt gemacht werden. Gleichzeitig soll für neue

Mitglieder geworben werden. Er wird von verschiedenen Sponsoren unterstützt und für zwei Euro an die Schüler abgegeben. Das von Stefanie Brand entworfene Titelbild erhöht dessen Attraktivität.

Weitere Aktivitäten für das neue Schuljahr wurden von den Mitgliedern diskutiert. So wird der Verein die private Haftpflichtversicherung, die einen Euro pro Kind kostet, übernehmen. Eine finanzielle Unterstützung für den Schullandheim-Aufenthalt wird nur für bedürftige Kinder geleistet, während der geplante Mini-Marathon und das Theater-Event vom Förderverein mit einem Pauschalbetrag unterstützt wird.

Der Kassenbericht von Monika Brogno wies für das Jahr 2015 einen positiven Saldo aus, muss aber noch von den Kassenprüfern Nicole Ahrens-Barr und Arcangelo Stranieri geprüft werden. Weitere Aktivitäten sind beim Apfelmarkt in Laufenburg geplant, der im Herbst stattfindet. Dabei sollen Waffeln verkauft und lustige Wettbewerbe für Kinder sowie eine Bastelaktion angeboten werden, die Martina Brosda organisieren wird.

Im Frühjahr wird der erfolgreiche Kuchenverkauf vor dem E-Center in Laufenburg wiederholt. In der Schule wird eine Infowand mit Briefkasten eingerichtet, auf der die Projekte des Fördervereins vorgestellt werden. Bei der Einschulungsfeier der Erstklässler wird man präsent sein, um die neuen Schüler willkommen zu heißen und für neue Mitglieder zu werben.

Der Verein

Der Förderverein Hebelkraft wurde im März 2015 gegründet. Er fördert in der Hebelschule die Zusammenarbeit zwischen Schülern, Eltern, Lehrern und den Kinder- und Jugendeinrichtungen der Stadt Laufenburg. Er unterstützt Projekte durch Spenden, die nicht zu den Pflichtaufgaben der Schule gehören. Vorsitzender ist Konstantin Wald.